



—Foto de LA PRENSA, por Payán

**NUEVA DIRECTIVA.** La nueva Junta Directiva de padres de familia de la Escuela Nacional de Danza del Ministerio de Educación para el período 1980-1981, tomó posesión. La integran de izquierda a derecha Sr. Gilberto A. Flores, Sras. Luz del Carmen Trigueros, Ana Cris-

tina de Díaz, Ena de Rivera, Ana de Silvestre, Lila de Rodríguez (presidenta), Aracely de Vanegas, Esperanza de Villada y Elba de Castro. Fueron juramentadas por el señor Jorge Valencia, director de la escuela de Danza.

# Búscase solución para transporte a Guatemala

Dificultades en las operaciones de los buses salvadoreños, con ruta a Guatemala, tienen empresarios de nuestro país, según informa la Dirección General de Transporte Terrestre.

Los empresarios salvadoreños con línea El Salvador-Guatemala, no pueden operar hacia la hermana república porque Transportes de Guatemala, exige como requisito indispensable que tengan los nacionales sociedad con los guatemaltecos.

Se explicó que con esta actitud, no se cumple con los tratados firmados por ambos países, en cuanto al Convenio de Integración Económica Centroamericana.

Al respecto, los titulares del Ministerio de Economía de El Salvador, ven con preocupación el desnivel que

existe entre empresarios guatemaltecos y salvadoreños, pues según el tratado el porcentaje de operación, no debería de pasar del 50 por ciento por parte de cada país.

Además de pedirse que los salvadoreños tengan sociedad con los guatemaltecos, detallaron, también se plantean una serie de requisitos y procedimientos burocráticos que no existen aquí, pues las autoridades de nuestro país, otorgan permiso para que operen libremente empresarios guatemaltecos, es decir, no hay trabas si no está involucrado un salvadoreño en negocios de transportes extranjeros.

Informaron en Transporte, que entre el 80 y 85 por ciento de las empresas que operan en ruta internacional

Pasa a la página 20



**RAMOS DURAN** (Sonsonate). Douglas Roberto Ramos Durán, estudiante del "Tomás Jefferson" fue identificado juntamente con dos de sus compañeros. Sus cadáveres fueron exhumados en el cantón Cunta, de Izalco.



**GUARDADO** (Sonsonate). Oswaldo Arquímedes Guardado, quien después de ser secuestrado fue asesinado por sus plagiarios. El cadáver apareció en el cantón Cunta, de Izalco.

## En huelga de hambre 29 presos políticos

El joven José Antonio Morales Carbonell, presidente de la nómina de integrantes del Comité de Presos Políticos que en número de veintinueve se han declarado en huelga de hambre, para exigir su libertad.

Morales Carbonell, es hijo del Dr. José Antonio Morales Ehrlich, y se halla detenido en la Penitenciaría de Santa Tecla

desde hace alrededor de tres meses, a raíz de haber sido capturado como miembro de la agrupación extremista Fuerzas Populares de Liberación Fara-bundo Martí.

En los demás centros penales del país, se hallan otros grupos de presos políticos. Los presos que se han declarado en huel-

Pasa a la página 37

## Vienen a informarse dicen los mejicanos

"Sólo para informarse", dijeron ayer los abogados mexicanos: Benjamín Aguillón, Carlos Fernández del Real y Rafael Pérez Miranda, que se habían avocado ante el presidente en funciones de la Corte Suprema de Justicia y otros magistrados.

Indicaron los profesionales mexicanos, que

no tienen ninguna posibilidad de litigar en el caso de los diecisiete miembros del Sindicato de Trabajadores de la CEL (STEC-CEL), que fueron detenidos en relación con el "apagón" del 21/22 de agosto recién pasado y que se encuentran a la orden de los tribunales milio-

Pasa a la página 19

## Reconocimiento de 5 cadáveres en Sta. Tecla

El reconocimiento de cinco cadáveres, realizaron ayer las autoridades judiciales de Santa Tecla.

De acuerdo al parte oficial, cuatro de ellos no tenían documentación alguna que pudiera dar indicio de quiénes se trataba. Lo único que encontró el juez de turno, como característica especial, es que tres de ellos, tenían tal parecido físico, que daban la impresión de ser hermanos. Por lo demás, los cuatro presentaban un balazo en la cabeza y con los ojos vendados. Fueron localizados en el Km. 14, a inmediaciones de la fábrica Tacoplast.

El quinto reconocimiento



—Foto de LA PRENSA, por García CUZZINATTI (Sonsonate). Anteayer fue reconocido el cadáver de Manuel Andrés Cuzzinatti de 20 años, estudiante del Instituto "Tomás Jefferson" de esta ciudad. Su cadáver fue hallado en el cantón Cunta, de Izalco.

# COPREFA informa sobre acciones de subversivos

Siete acciones de violencia por parte de agrupaciones extremistas, da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada en comunicado emitido ayer.

Las referidas acciones extremistas, están detalladas en el referido comunicado, que dice así:

San Salvador, 16 de septiembre de 1980. El Comité de Prensa de la Fuerza Armada da a conocer a la opinión pública en general, las novedades que le han sido reportadas últimamente, y las cuales son las siguientes:

— Elementos subversivos pertenecientes al BPR, en su afán de hostigar al pueblo y a la Fuerza Armada, hicieron estallar una bomba en Santo Domingo, departamento de San Vicente, causando daños en una torre de la CEL. A consecuencia de lo cual, se interrumpió el

servicio de energía eléctrica en la misma población, en San Lorenzo y en San Sebastián del mismo departamento. Posteriormente hicieron disparos contra el Puesto de la Guardia Nacional en Santo Domingo, no causando daños personales.

— Siempre en plan de hostigamiento, sujetos extremistas pertenecientes a las LP-28 dieron muerte en el cantón Sambombera, jurisdicción de Zacatecoluca, al señor Antonio Salvador Escobar Martínez y en Comalapa lesionaron a la señora Francisca Tamacas. En la Carretera del Litoral, a la altura del kilómetro 45, jurisdicción del Rosario de la Paz sujetos extremistas incendiaron el bus placas B-74-696, el cual había recorrido entre Zacatecoluca

Pasa a la página 36



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

**DANOS MATERIALES.** (Santa Ana). Serios daños y destrucción total de la caseta de la gasolinera Nieto y Co., hubo el domingo al estallar unas granadas de alto poder explosivo, que también dañó la parte poniente del Teatro Nacional.

De Santa Ana

## Hallan 9 cadáveres en zonas de Texistepeque

(Santa Ana). Un nutrido tiroteo se produjo antenoche en Texistepeque, dejando saldo de una persona muerta, mientras en dos caseríos cercanos, fueron encontrados nueve cadáveres, cinco de los cuales fueron reconocidos ayer.

En total, han sido reconocidos diez, reportan las autoridades judiciales; en el caserío Casita, cantón Santo Tomás, fueron iden-

tificados los cadáveres de Raúl Sandoval, de 30 años, y Arturo Magaña, de 35 años, los otros tres cuerpos no fueron identificados, se dijo.

Manifiesta el informe, que en el caserío Ojos de Agua, cantón San Miguel, jurisdicción de Texistepeque, fueron encontrados cuatro cadáveres, que estaban semi desnudos, no fueron identificados, las

Pasa a la página 37

## Menor capturada en actividad extremista

Los padres de una menor capturada por actividades subversivas en Apopa, dirigieron ayer un mensaje a los padres de familia y maestros, para que den sanos consejos y conduzcan mejor a la niñez salvadoreña, a fin de que se aparte de la violencia.

En torno a este hecho, la Guardia Nacional emitió ayer un comunicado, dan-

do a conocer la captura y el llamamiento de los padres de la referida menor, al momento de serles entregada. Dice así, el texto:

"Este día a las 11:00 horas ha sido entregada a sus padres la menor Sonia del Carmen Meléndez Anaya, quien fue detenida en vías de investigación por pertenecer al Movi-

Pasa a la página 13

**sucesos de anoche**

(INFORMACION EN PAGINA 37)